

EXPOSITION BERNADETTE LOPEZ La Bonne Nouvelle selon Marc



Créée à l'occasion du lancement de la démarche œcuménique de « L'Évangile à la maison » en 2011-2012, cette exposition itinérante de 40 tableaux vient faire étape à Crêt-Bérard.

L'Évangile selon Marc nous dévoile la personne du Christ par des paroles et des actes qui nous invitent à mettre nos pas dans les pas du Fils de Dieu. Son Évangile peut être une lumière pour notre propre cheminement. Mais il se peut aussi qu'il nous laisse sur nos interrogations, nos incompréhensions...

Le Christ n'a pas donné des réponses toutes faites: il est venu vers nous pour nous partager l'Esprit qui l'a fait vivre, l'Amour du Père. **Face à son style de vie, son message**, nous sommes libres de choisir de devenir des disciples, d'accorder ou pas notre vie aux valeurs de l'Évangile. Voilà le mystère de l'Incarnation et ses enjeux.

L'Évangile selon Marc, dans son style direct, nous permet de puiser à cette source pour nous nourrir du don de Dieu, afin de témoigner de son Amour au cœur du monde et de nos existences.

**Du dimanche 14 janvier
au samedi 9 mars 2024**



Bernadette Lopez (Berna) est née à Barcelone en 1962. Elle vit en Suisse (Fribourg) depuis 1990. Ses peintures s'inspirent essentiellement des Évangiles. Elles sont traversées par la lumière de la Résurrection. Ses couleurs émergent aussi de la contemplation, de la beauté, de sa passion pour la vie, de la méditation et de l'actualisation de la Parole de Dieu. Les études de théologie ont aussi été importantes pour nourrir l'intelligence de sa foi et l'inspiration artistique. Depuis 2003, elle partage ses images sur le site www.evangelie-et-peinture.org et d'autres ressources sur www.bernalopez.org. Elle travaille comme aumônière dans l'hôpital de Morges.



Vernissage le dimanche 14 janvier de 14h00 à 17h00



Entrée libre, sans inscription